

Artikel vom 08.03.2023

Frauen Union

Frauen-Union verleiht „landkreisMacherin“ 2023



Bild: Frauen Union Landsberg

„landkreisMacherin“ heißt der neu ins Leben gerufene Ehrenamtspreis der Frauen Union unter Annette Fischer, der dieses Jahr zum ersten Mal pünktlich zum Weltfrauentag in Hofstetten bei der Gärtnerei Scherdi verliehen wurde. Ein Ehrenamtspreis nur für Frauen aus dem Landkreis. Ausgezeichnet wurden Irmgard Schleich vom Kinder- und Jugendhospiz Theotinum, sie begleitet Familien und Kinder auf ihrem letzten Weg und Julia Baumüller vom Kreisjugendring, sie gibt Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu politischem und gesellschaftlichem Engagement und gestaltet Ferienfreizeiten. Beide Frauen leisten, jede auf ihre Art, Außergewöhnliches hier im Landkreis. Allerdings bleibt Ihr besonderes Engagement oft unsichtbar und passiert mehr im Stillen. „Deshalb war es uns ein Bedürfnis, diese Frauen sichtbar zu machen und ihr Engagement und ihren Einsatz zu würdigen. Ich hoffe, daß wir das mit unserer Preisverleihung ein Stück weit auch realisieren konnten.“, sagt Annette Fischer vom Kreisverband der Frauen-Union.